## Gemeinderatssitzung vom 27. Februar 2015

- Als erster Tagesordnungspunkt erfolgte die Verlesung und einstimmige Genehmigung des Protokolls der Gemeinderatssitzung vom 12. Dezember 2014.
- In der letzten Gemeinderatssitzung des bisherigen Gemeinderates wurde am 27. Februar 2015 als wichtigster Punkt der Rechnungsabschluss 2014 vom Gemeinderat einstimmig genehmigt.
- Weiters wurde in der Gemeinderatssitzung der Bericht des Prüfungsausschusses über die am 27.2.2015 stattgefundene Gebarungseinschau am Gemeindeamt vom Gemeinderat einstimmig zur Kenntnis genommen.
- In der Gemeinderatssitzung vom 27.2.2015 gab der Energiebeauftragte der Gemeinde, Umweltgemeinderat Friedrich Jank dem Gemeinderat einen ausführlichen und informativen Bericht über seine Tätigkeit im abgelaufenen Jahr 2014 und ersuchte um Unterstützung bei seiner wichtigen Arbeit im Sinne des Umweltgedankens und einer energieeffizienten Gemeinde Großgöttfritz.
- Weiters erfolgte in dieser Gemeinderatssitzung auch der einstimmige Beschluss über den Gemeindestraßen- und Güterwegebau in der Gemeinde im Jahr 2015.

## KONSTITUIERENDE GEMEINDERATSSITZUNG vom 6. März 2015

## Der neue Gemeinderat unserer Gemeinde:

Von der ÖVP:

HOFBAUER JohannKURZ EngelbertJANK FriedrichWAGESREITHER FranzKOLM ReginaTÜCHLER GüntherÖCKL AloisMENEDER Albert

GRUBER Walter WEIßENSTEINER Franz

MOLD Willibald TRAUNER Herbert

Von der FPÖ: Von der SPÖ:

Won der FPO:

MAIER Günther

GOLDNAGL Johann

STEURER Sonja

MAIERHOFER Franz

ZEITLINGER Thomas

Bei der am 6. März 2015 im Gemeindehaus in Großgöttfritz stattgefundenen konstituierenden Sitzung des Gemeinderates wurde <u>Johann HOFBAUER</u> in geheimer, schriftlicher Wahl zum Bürgermeister gewählt. Zum <u>Vizebürgermeister</u> wurde <u>Franz WAGESREITHER</u> gewählt. Die geschäftsführenden Gemeinderäte sind <u>Walter GRUBER</u>, Alois ÖCKL, Sonja STEURER und <u>Günther MAIER</u>. Zum <u>Kassenverwalter</u> der Gemeinde wurde <u>Waltraud WEIßENSTEINER</u>, zum <u>Kassenverwalter-Stellv</u>. Sonja <u>ALLINGER</u> und zum <u>Schriftführer</u> wurde wieder <u>GR Engelbert KURZ</u> bestellt. <u>Friedrich JANK</u> wurde ebenfalls wieder zum <u>Umweltgemeinderat der Gemeinde</u> bestellt. Zum Vorstandsmitglied <u>in der Kleinregion Waldviertler Kernland und als Vertreter der Gemeinde</u> in der <u>Leaderregion Südliches Waldviertel-Nibelungengau</u> wurde <u>Vizebgm</u>. Franz Wagesreither bestellt. Neu bestellter Jugendgemeinderat ist Günther Tüchler.